

MITTEILUNGEN

Ökumenischer Seniorennachmittag in Steckborn

Herzliche Einladung zu einem inspirierenden Nachmittag am 11. Februar um 14.30 Uhr im Pfarreisaal

Paul Biagioli gibt interessante Einblicke in seine Reise mit dem Hausboot auf Ems-Rhein-Maas-Sambre.

Danach gibt es ein feines Zvieri.

Anmeldung bis Montag, 9. Februar, 12.00

Uhr bei Herbert Stolz, Tel. 052 31 37 oder 079 657 16 43. Auf Wunsch kann hier auch ein Fahrdienst angemeldet werden.

Das Vorbereitungsteam der evangelischen und der katholischen Kirchengemeinde in Zusammenarbeit mit Pro Senectute freut sich auf Ihr Kommen.

Jass- und Spielnachmittag

Am Dienstag, 17. Februar um 14.00 Uhr sind Spielfreudige wieder zum beliebten Jass- und Spielnachmittag in den Pfarreisaal eingeladen.

Für alle Nicht-Jasserinnen und -Jasser steht eine Auswahl von Gesellschaftsspielen bereit. Zwischendurch darf bei geselligem Austausch Kaffee und Kuchen genossen werden. Der Anlass ist kostenlos. Es darf unverbindlich reingeschaut werden, das Team freut sich auf alle alten aber auch auf neue Gesichter.

Waltraud Wachter und Ruth Eck

Ökumenischer Suppenmittag in Steckborn

Am Samstag, 21. Februar, findet im katholischen Pfarreisaal wieder ein ökumenischer Suppentag statt.

Zwischen 11.30 und 13.00 Uhr werden eine währschaftaue Suppe sowie Kuchen und Kaffee angeboten. Ein Team aus der katholischen und evangelischen Pfarrei bereitet diesen Anlass vor: Viele fleissige Helfer und Helferinnen kochen Suppe, arbeiten in der Küche, dekorieren den Saal vorgängig und wirken im Service. Für ein reichhaltiges Dessertbuffet nehmen wir gerne Kuchenspenden entgegen. Diese können am Samstagmorgen ab 9.30 Uhr in der Pfarreiküche abgegeben werden.

Ökumenischer Gottesdienst in der Turnhalle Gündelhart

Am Sonntag, 22. Februar findet um 10.30 Uhr in der Turnhalle Gündelhart der ökumenische Gottesdienst der evangelischen Kirchengemeinden Steckborn und Mammern und der katholischen Pfarreien Gündelhart/Homburg und Steckborn statt.

Anschliessend sind alle herzlich eingeladen zum gemeinsamen Austausch beim Apéro.

Pfarreistatistik 2025

Taufe:

Aus unserer Gemeinde wurden 8 Kinder getauft, davon 1 auswärts.

Erstkommunion:

Das Sakrament der Erstkommunion haben 12 Kinder, 4 Mädchen und 8 Knaben empfangen.

Ehe:

1 Paar von auswärts hat in unserer Kirche geheiratet.

Verstorbene:

Wir haben von 25 Pfarreimitgliedern, 9 Männern und 16 Frauen, Abschied genommen.

Kirchenaustritte:

19 Personen haben sich von der katholischen Kirche distanziert. Davon eine Familie mit 2 Kindern.

Vorstandswahlen – Einladung zur Teilnahme

Am Wochenende vom 7./8. März finden die Synodal- und Kirchgemeinderatswahlen an der Urne statt. Die entsprechenden Unterlagen werden den Stimmberechtigten rechtzeitig per Post zugestellt.

Für die Wahl stellen sich folgende Personen zur Verfügung:

Fabio Luongo (geb. 1992) – Kandidatur für das Präsidium

Erika Schäfli (geb. 1986) – Kandidatur für das Aktuariat

Leon Lindner (geb. 2005) – Kandidatur als Beisitzer

Werner Jäckle – Ressort Verwaltung (bisher)

Bernhard Scherzinger – Vizepräsidium und Liegenschaften Verwalter (bisher)

Wir sind überzeugt, dass sich der Kirchgemeinderat mit diesen Kandidaturen fachlich und strukturell weiterentwickeln kann und sehen darin eine solide Basis für die zukünftige Zusammenarbeit.

Dank für treuen Dienst im Seelsorgeraum

Unsere langjährigen Mitarbeiterinnen Pia Holenstein und Daniela Scherrer wurden am Sonntag, 18. Januar, in einem festlichen Gottesdienst verabschiedet. Beim anschliessenden Apéro hatten die Anwesenden Gelegenheit, mit beiden Frauen persönlich ins Gespräch zu kommen.

Daniela Scherrer tritt per Ende Februar in den wohlverdienten Ruhestand ein.

Pia Holenstein bleibt unserem Seelsorgeraum weiterhin als Seelsorgemitarbeiterin im Pastoralraum mit einem Penum von 20 % erhalten.

Wir danken beiden Frauen herzlich für ihr langjähriges, engagiertes Wirken. Sie haben ihre Aufgaben stets pflichtbewusst, zuverlässig und mit viel Liebe und Herzblut erfüllt.



Barbara Weinbuch, Pia Holenstein,
Daniela Scherrer, Pater Jaroslaw Kwiatkowski
Quelle: Pfarrei

Protokoll Budgetgemeindeversammlung auf Homepage

Ab sofort finden Sie das Protokoll der Budgetgemeindeversammlung vom 7. Dezember 2025 auf der Homepage: www.kath-steckborn.ch .

Unsere Kollekten:

07.02.2026: «Chinderhuus» Steckborn
15.02.2026: Diöz. Kollekte für finanzielle Härtefälle

VORANZEIGE

6.März, 19.00 Uhr: Ökum. Weltgebetstag in der kath. Kirche

Seniorenferien Bad Krozingen

Die Seniorenferien werden von der evangelischen und der katholischen Kirchengemeinde gemeinsam organisiert und finden von **Montag, 22. Juni bis Samstag, 27. Juni 2026**

statt. Ziel ist es, Seniorinnen und Senioren eine erholsame, strukturierte und gemeinschaftsstärkende Auszeit zu ermöglichen. Es werden viele abwechslungsreiche Ausflüge organisiert, die Bewegung, Natur und Geselligkeit sinnvoll verbinden. Begleitet und mitgestaltet werden die Ferien mit grossem Engagement von **Margrit Rüedi, Pia Holenstein und Monika Siegwart**, die für Sicherheit, Nähe und eine wertschätzende Atmosphäre sorgen. Abends bleibt bewusst Zeit zum Spielen und zum Zusammensein.

Der Anmeldeschluss ist am 26. Februar

2026. Flyer mit Anmeldeatalon liegen in der Kirche auf und sind auch auf unserer Webseite www.kath-steckborn.ch verfügbar.



Hotel Eden in Bad Krozingen
Quelle: Hotel Eden, Bad Krozingen